



HA CAMPAÑAS RESPONSABLES, GOBIERNOS RESPONSABLES

Por Ronald Fabián Gómez

  @ronaldfabian21

Una de las frases más reflexivas y polémica en los últimos tiempos " Pan para hoy y Hambre para Mañana" es precisamente la forma como se hace la Política, comprando la conciencia de la gente con campañas excesivas, extemporáneas y gastonas, además comprando alianzas y votos, yo le llamaría " CAMPAÑA RICA-GOBIERNO POBRE"

Desafortunadamente para la guajira se están armando candidaturas auspiciadas por clanes políticos que solo les interesa hacerse de la contratación que se pierde en medio de contratos que nunca logran su objetivo, convertido a la Guajira en departamento sin ningún futuro.

La comunidad por intermedio de sus líderes, recibe las dádivas de candidatos bien financiados, quienes al final terminan siendo cómplices de sus acciones, pues al recibir dinero por tus votos, no solo vendes tu conciencia sino el futuro de toda tu familia.

La gente come hoy sin importar un mañana y cuando sienten los estragos de los malos gobiernos que ellos apoyaron vendiendo su voto, solo les atina a decir, todos los políticos son lo mismo, cuando en realidad quien elige es la comunidad.

Debemos hacer un acto de construcción y pensar que no todo lo que brilla en política es oro y que más vale un político pobre honesto que uno que te ofrezca plata pero que al final terminara sumido en medio de procesos judiciales sin cumplir sus promesas de campañas, frustrando más lo que tú construiste cuando con tu voto y tus influencias familiares le votas a la corrupción.

Los nuevos Liderazgos que estamos explorando el mundo de la Política, tenemos una gran responsabilidad de transformar la forma de hacer política y las malas prácticas por los cuales se ha mal enseñado esta sociedad y dentro de ella se han formado unos líderes que han sido nefastos en Gobiernos fracasados y de corto vuelo; modelos ratardatarios que han generado dos efectos negativos, el primero la perdida de esperanza en el



elector y el segundo la desconfianza en la Política, hoy justifican que todos los políticos somos malos y por eso cobran el voto.

Le ha hecho tanto daño la Política oscura y desaforada, que hemos perdido muchos años de progreso y desarrollo, al contrario, en comparación con ciudades y regiones en donde la política es más a conciencia, de opinión o el voto limpio, se vislumbra más el desarrollo y una sociedad más capaz de entender la democracia y educada al votar por propuestas, proyectos y agendas de Gobiernos, y no por las distracciones o el brillo de la plata y las componendas que ofrece la politiquería.

Los nuevos liderazgos, estamos Llamados a desarrollar campañas Responsables para Gobiernos Responsables, donde permita no llegar hipotecado o empeñado al servicio Público, debiendo sumas cantidades de dineros o aventurarnos en ligerezas y desespero que ocasionan las presiones por cumplir compromisos políticos a apostadores, negociantes o mafias Políticas; nosotros estamos llamados a convencer a las mayorías y a generar conciencia colectiva a través del discurso, las campañas propositivas, prospectivas y programática social, para que así de forma limpia y honesta desarrollemos Gobierno para ejecutar Gobierno Responsable, cumplir con un ambicioso plan de Gobierno de Transformación y cumplir verdaderos compromisos políticos con sectores decentes y bien intencionados con la Sociedad.